

## 第3学年便り



令和6年12月4日

第3学年主任

No.8

### 2024年もあとわずか

2024年も残りあとわずかとなりました。3年生は進路決定に向けて、今までになく心落ち着かない年末年始を迎えることと思います。ただ、その中でも自分の目標をしっかりと定めて、その目標に到達するまでの努力を地道に重ねることが大切です。御家族のサポートもよろしくお願いします。

1年の締めくくりをしっかりと行い、新年の抱負を持つことも大事です。この節目に気持ちを新たに、2025年のスタートが良いものになるようにしていきたいものです。

※12月の下校完了時刻は16:30です。

#### 最後の北翔祭

11月1日（金）に、北翔祭が行われました。3年生にとっては、最後の大きな学校行事となりました。合唱では、各クラスとも目標にしていた賞を目指して精一杯歌いました。合唱部の発表では、会場全体で楽しめる楽曲もあり、大変盛り上がりました。有志発表では、グループに加え、クラス単位での発表がありました。クラスごとの特徴がよく出ている発表でした。それぞれの様子を後に載せますのでご覧ください。

クラス合唱：1組 ビューティフル賞 2組：エモーショナル賞

#### マラソン大会、頑張りました！

11月27日（水）に、校内マラソン大会が行われました。夏に部活動を引退した3年生にとっては厳しいものではありませんでしたが、全員が個人記録の更新や、クラス表彰を目標に全力で走りました。そのような姿を後輩に見せることで、本校の良き伝統が引き継がれることと思います。この頑張りを、最後まで継続させていきたいと思えます。主な結果を以下に記します。

学級第2位：3年2組

個人：男子1位：竹内大葵 2位：星野圭吾 3位：齋藤颯太 6位：渡邊啓斗 7位：植木遼太  
女子2位：能登夢乃 4位：磯有菜

#### 確認テストについて

12月6日（金）に、第7回確認テストを行います。範囲表はすでに配布済みです。今回は、実際の県立高校の入試と同様の時間設定で行います。また、今回までの結果が1月の面談における受検校決定の材料になります。1点にこだわらせたいと思えます。計時機能のみの腕時計持参です。

## 冬休みの過ごし方について

いよいよ中学生生活最後の冬休みを迎えます。決まりや課題などに、大きな変化はありません。ただ、前述しましたとおり、今までとは違う冬休みになると思います。今、やるべき事、大事な事は何かということをお忘れずに行動すればよいはず。集中とリラックスと、メリハリのついた生活を心掛けさせてください。また、今まで以上に健康管理が大切になってきます。新型コロナウイルスだけでなく、インフルエンザや風邪にも警戒が必要です。家族ぐるみで感染症対策をお願いします。

## 北翔祭



生徒会によるオープニング。楽しく、和やかな雰囲気での始まりでした。



2組大井さんによる海外交流の発表。アメリカならではの体験がたくさんありました。



クラス合唱直前。両クラスとも気合を入れています。



1組『群青』指揮：後藤菜 伴奏：印南奈桜



2組『友』指揮：渡邊優衣 伴奏：大野莉心



合唱部「君が君に歌う歌」



「美女と野獣」



美女と野獣と犬です。



『アイドル』会場全体が盛り上がりました。